

## Intercede Querétaro por maquilas

Intercede Querétaro por maquilas

Por Alan Miranda / Enviado Querétaro México (26 septiembre 2013).-

El Gobernador de Querétaro, José Calzada, busca negociar la eliminación del impuesto al valor agregado (IVA) a importaciones temporales contenida en la protesta de reforma hacendaria del Gobierno federal para no comprometer el desarrollo de industrias como la automotriz y la aeroespacial en la entidad.

"Hemos mandado una pequeña tarjeta al señor Secretario de Hacienda dándole a conocer las posturas de las empresas con las que platicamos el día de ayer con respecto a este tema importante que es el IVA a importaciones temporales", dijo tras inaugurar la Cumbre Aeroespacial de México.

"Me parece que debemos buscar canales y mecanismos para hacer más atractivo a nuestro País, para lograr consolidar gran parte de las inversiones presentes y futuras que han expresado las empresas para localizarse en México".

Tan sólo en Querétaro hay 201 empresas que se benefician del régimen de importaciones temporales, entre las que destacan algunas del sector aeroespacial.

Vladimiro de la Mora, presidente de la Federación Mexicana de la Industria Aeroespacial (Femia), explicó que esta medida tiene el potencial de afectar el atractivo del País para este sector.

"Si impacta el flujo de las empresas, puede poner en un análisis más profundo futuras inversiones", señaló.

Este año, la Femia proyecta un crecimiento de 13 por ciento para la industria aeroespacial.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo